

## VEILLE , ARGUMENTAIRE , RIPOSTE

### *« Pourquoi déterrer la hache de guerre sur la laïcité ? »*

Nous ne déterrions aucune hache de guerre, au contraire ! Nous renforçons l'unité nationale et son ciment, son joyau : la République laïque.

La laïcité, c'est garantir la liberté de croire, de ne pas croire, de pratiquer ou de ne pas pratiquer : il sera bien inscrit dans la Constitution que la République « assure la liberté de conscience ». Les deux sont indissociables.

Il ne s'agit pas de remettre en cause un consensus, mais de le graver dans le marbre. Comment ?

- En insérant dans la Constitution le titre I de la loi de 1905 sur la liberté de conscience et sur la séparation des églises et de l'Etat.
- Bien entendu, les singularités héritées de l'Histoire qui concerne certains territoires – et d'abord l'Alsace-Moselle – seront explicitement en compte.

Cette loi est une des grandes lois républicaines. L'élever d'un cran dans la hiérarchie des normes nous protégera contre tous ceux qui veulent la remettre en cause, ce qui d'ailleurs pu être la tentation du Président sortant.

Les errements du président sortant, de la basilique du Latran à l'Arabie Saoudite, du curé au-dessus de l'instituteur, de la valorisation de celui qui croît face à celui qui ne croît pas, tout cela sur fond d'attaques répétées contre nos compatriotes de confession musulmane, ont affaibli la laïcité : il faut lui rendre son sens, qui est celui de la tolérance, de la liberté et de la compréhension entre tous ceux qui vivent en France.